

Fecha: 22-02-2025 Medio: Diario Concepción Diario Concepción Supl.:

Noticia general

Título: Lota y Naval otra vez: ese clásico que nunca es un simple amistoso

Pág.: 19 Cm2: 859,9 VPE: \$ 1.033.620 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.100 24.300

No Definida

CHOQUE CON HISTORIA EN EL ESTADIO FEDERICO SCHWAGER

Lota y Naval otra vez: ese clásico que nunca es un simple amistoso

Paulo Inostroza

Lo dijo el propio Alejandro Pérez tras golear al equipo de provección de la UdeC: "Contra Lota nunca es un partido más. Ni para nosotros ni para la gente, que te lo hace sentir. Además, es una final, y aunque digan que es un torneo amistoso, los dos queremos ganarlo". El técnico de Naval la tiene clara. Lota recibirá al ancla esta tarde (17 horas) en un duelo que siempre deja algo y que esta vez será solo con hinchada local en el Federico Schwager. Así llegan los finalistas de un nuevo Octogonal del Biobío.

Las campañas. Naval ganó sus dos partidos contra Deportivo Tigre (3-2 v 4-1) v luego se deshizo con comodidad de la UdeC goleando 6-1. Lota, en tanto, arrancó por un lado más duro de la llave y cayó en el debut contra Cabrero, rival con el que luego igualó 0-0. En semifinales le metió 7-1 a Tigre. El cuadro del "Tiburón" Ramos llega aleonado tras empatar 1-1 contra D. Concepción en la Noche Lila, aunque algunos de los jugadores que estuvieron ese día no están inscritos en el Octogonal, como Quiroga, Neira y Torres.

Dueños del gol. El cuadro porteño tiene como nuevo estandarte ofensivo a Ignacio Sepúlveda. El ex lila viene de marcar 4 goles al joven representativo del Campanil y suma 8 en el torneo, bien secundado por Bravan Paredes, que ha anotado en los 3 encuentros. En Lota, Enver Castro se matriculó con 3 dianas ante Tigre y ya totaliza 4, en tanto que Johan Munives tiene 2. Naval logró 13 goles en 3 juegos y los tricolores registran 8. Equipos que no entran a especular.

Otro cara a cara. Ambos equipos se han topado dos veces en el Octogonal. Primero fue en las semifinales del 2022, cuando Lota -entonces dirigido por Alejandro Pérezeliminó a Naval en un emocionante 3-2 en Coronel. Los de Talcahuano tenían a Jean Soto en el banco. Para el local marcaron Diego González, Carlos Méndez y Antonio Meléndez. Alexander Merino se fue expulsado en el primer tiempo y descontaron Urra v Flores

El 2023 se encontraron en la final en el primer Pérez frente a Ramos. Fue 4-0 con dos goles de Sebastián Medirán fuerzas en Coronel, por una nueva final del Octogonal del Biobío, con el ancla buscando el tricampeonato en un estadio que solo tendrá público minero. Así llegan a este partido dos clubes que se armaron fuerte para la Tercera A.





Garretón antes de los 3 minutos. Jonathan Valdebenito y Marcos Araya cerraron la dolorosa paliza para el forastero.

Clásicos mineros. Estos dos últimos años han sido de muchos clásicos y Lota ha sido el gran ganador. El 2023 venció 3-0 en El Morro (Silva, Farías, Munives) y en la segunda rueda 2-1 como local (Silva y Sanguinetti para el triunfador, descuento de Garretón). Ese año lo cerraron con un tercer abrazo: 1-0 con solitario tanto de Munives.

El 2024 empataron 2-2 en la primera rueda con doblete de Leandro Soto para los del "Tiburón" y goles de Michael Garcés y Benjamín Rojas para el puerto. Pero el último encuentro, en septiembre, fue el más recordado de todos porque la "Lamparita" ganó 2-0 con festejos de Frank Silva y Matías Segura. Ese día, el que ganaba conseguía el ascenso a Tercera A. Una locura

Desde las bancas. Alejandro Pérez ha ganado 3 octogonales consecutivos: uno con Lota y los dos últimos con Naval. Del otro lado está Renato Ramos, en su tercer año con Lota y un equipo que ya tiene como sello el buen juego a ras de suelo. Así

viene de complicar al mismísimo Concepción en su propia fiesta

Solo hinchada local. Esta restricción se fundamenta en los incidentes del año pasado, en El Morro, cuando durante el primer clásico del año hubo bengalas y tres apuñalados, dos de ellos parientes de jugadores mineros. Ambos equipos fueron castigados con 5 fechas sin público y por un buen tiempo tendrán que jugar sin fanáticos del equipo forastero.

OPINIONES

vitter @DiarioConce ntacto@diarioconcepcion.cl

